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Top 10.2 Antrag der SPD-Fraktion: Sachstand Umsetzung Container in 
Websweiler und Altbreitenfelderhof 

 
OV Vollmar teilt mit, dass es keine Möglichkeit gebe, die Container umzusetzen. Man 
habe sich mit den Gegebenheiten vor Ort befasst und festgestellt, dass eine Fläche 
des Saar-Forst zur Anmietung durch die Stadt zur Verfügung stünde. Dies halte er 
jedoch nicht für erforderlich und sei seiner Ansicht nach mit zusätzlichen Kosten 
verbunden. Des Weiteren wolle der Saar-Forst zum aktuellen Zeitpunkt nicht 
vermieten. Die Straßenbehörde lehne den vorgeschlagenen Standort auch ab. Im 
gesamten Gebiet von Homburg käme es immer wieder zu massiven 
Müllablagerungen an Containern. In Websweiler gebe es jedoch keine illegalen 
Müllablagerungen. Es sei zu erwägen, ob man die Container vom Parkplatz auf die 
Straße versetzen und den Hang mit L-steinen befestigen solle. Dieses Thema 
beabsichtige er, in der Bürgersprechstunde am 19. Februar in Websweiler 
anzusprechen. 
 
ORM Fuchs merkt an, ob dies zielführend sei, da dies mit hohen Kosten verbunden 
sei.  
 
 
 
 
 
 
 
 


